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An den Stadtrat der Stadt Schaffhausen
Stadthaus
8201 Schaffhausen

Kleine Anfrage: Wie hoch sind die EIternbeiträge in der Volksschule und für

was werden diese ausgegeben?

Sehr geehrte S+adträ+innen und S+adträte

Jedes Jahr müssen Eltern für Ihre Kinder, auch wenn sie oftmals nicht sehr hoch sind, Beiträge für

Schulmaterial, obligatorische Klassenlager etc. in der Volksschule (1. Bis 9. Klasse) bezahlen.

Da die Stadt finanziell gut dasteht, ist es kaum zu begründen, weshalb die Eltern zum Beispiel den

Taschenrechner für Ihr Kind in der Oberstufe bezahlen müssen, wenn dieses zum Schulmaferial gehört,

welches praktisch jeden Schultag gebraucht wird.

Die Eltern werden ausserdem aufgefordert bei den obligatorischen Klassenlagern, Beiträge für die

tägliche Verpflegung zu bezahlen. Dank diesen Klassenlagern haben die Schülerinnen und Schüler die

Möglichkeit andere Regionen in unserem Land kennenzulernen, ein Vorteil vor allem für Kinder mit

Migrationshintergrund, denn es trägt zu Ihrer Integration bei.

Es gibt auch Schulen, in denen man Schulspinde eingebaut hat, eine sehr gute Idee, aber die Eltern

müssen eine Miete für diese Spinde bezahlen. Ist es nicht möglich den Schulkindern die gute

Schulinfrastruktur kostenlos anzubieten?



Ich bitte deshalb den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist es möglich eine Auflis+ung mit allem Schulmaterial, Dienstleistungen, Schulinfras+ruktur und

auch obligatorischen Klassenlagern zu machen, für die Schaffhauser Eltern im Durchschnitt

jährlich bezahlen müssen?

2. Weshalb ist es der Stadt bis jetzt nicht gelungen diese Kosten selbst zu decken?

3. Wäre es für die Stadt möglich diese Kosten für die Eltern der Schülerinnen und Schüler zu

streichen und diese selbst zu übernehmen?

Mit freundlichen Grüssen
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Shendrif Sadiku
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